Emmi Schmucki in der Tangente

so.- Morgen Donnerstag, 11. Mai, findet in der Tangente in Eschen um 19 Uhr die Vernissage zur Ausstellung «Weite Sicht» mit Werken von Emmi Schmucki statt. Einführende Worte spricht Evelyne Bermann.

Die in St. Gallen geborene Emmi Schmucki lebt und arbeitet seit 1973 in Zizers. Ihr künstlerisches Schaffen betrachtet sie als logische Folgerung der Eindrücke ihrer Kindheit. In den letzten Jahren unternahm Schmucki mehrere Reisen nach Griechenland, Ägypten, Frankreich und La Gomera, wo viele ihrer Arbeiten auf Papier in Acryl und Mischtechnik entstanden sind. Schmucki arbeitet immer wieder an Werkgruppen und Serien und ist stets auf der Suche nach dem «Leben» und all seinen Facetten.

In der Ausstellung in der Tangente zeigt Emmi Schmucki Bilder aus den Jahren 1997 bis 2000 in Acryl und Mischtechnik sowie sieben Kisten mit je 18 Zeichnungen in Schwarzweiss zum Thema «Weite Sicht».

Die Exposition dauert bis 28. Mai und ist jeweils Donnerstag und Freitag von 17 bis 20 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 15 bis 18 Uhr geöffnet.



Eines der Bilder von Emmi Schmucki, die in Eschen zu sehen sind: «Zeichen im Sand» (Mischtechnik auf Papier).

DIE SÜDOSTSCHWEIZ